Diary

尾花沢中学校2年生 立志式 1/28 決意表明で大人の一歩を自覚



立志式は、数え年で15歳を迎える年に大人 になる自覚を深めるために行っており、尾中 2年生101人が壇上で座右の銘を発表しまし た。「一期一会 周りをよく見て出会った人 を幸せにしたい」、「堅忍不抜 困難なことが あっても何度でも立ち上がり最後までやり遂 げたい」など、力強い決意を表明しました。



「さくら╬ゆきワールド」で雪あそび大会

さくら保育園保護者のお父さんたちが、コ ロナ禍の中、子どもたちに伸び伸びと遊んで 欲しいとの思いから、園庭に雪あそびランド をつくってくれました。巨大な雪のすべり台 でそり乗りをしたり、宝さがしをしたりして 思いっきり体を動かし、雪まみれになって遊 びました。みんな最高の笑顔でしたね。



地産地消給食をいただきます!! 雪降り和牛ハンバーグ



子どもたちに本市の特産品を味わってもら おうと、市内の保育園・幼稚園で雪降り和牛 のハンバーグが提供されました。よつば保育 園では楽しみにしていたハンバーグが登場す ると、大きな口でパクリ!子どもたちは「い つもと違う」「肉汁が甘い」と高級和牛の味わ いににっこり大満足でした。



尾花沢市企業懇談会新春懇談会 ミッチーチェン氏が講演

テレビやイベントなどで活躍するミッチー チェン氏がインターネットやSNSを活用した PR方法について講演。銀山温泉の観光客の 9割がインスタグラムを見て訪れていたこと や、有田焼で有名な有田町でのオンライン陶 器市の成功例など、近年影響力が増大するオ ンラインPRの活用の大切さを語られました。

Obanazawa おばなざわ 日記

Diary 「宮沢地区新春作品展」開催 2/19~21 地区民の手仕事に興味津々!







い、公民館のホールを華やかに飾って作品

市内ふれあい作品展の最終会場となる宮沢地区公民館で「新春作品展」が開催され、地区内外から 大勢のお客さんが訪れました。一つ一つ丁寧に作った笠福やパッチワーク、絵画や写真などが勢ぞろ い。作者と見学者とが情報交換をする場面もあり、手仕事好きな人たちの会話が飛び交っていました。

Diary

尾花沢中学校 アルミ缶回収収益品贈呈式 2/15 長寿園にデジタルカメラを贈呈



尾花沢中生徒会は、生徒から集めたアルミ 缶の収益金でデジタルカメラを購入し、長寿 園に贈呈しました。収益品の寄贈は毎年行っ ている活動です。今年は、入所者の元気な姿 を撮影して、新型コロナ感染症対策で入所者 に会えない家族におたよりを届けて欲しいと 生徒たちで相談し、カメラを贈呈しました。



丹生第2地区おさいとう 2/14 コロナ退散祈願

丹生第2地区公民館裏でおさいとうが行わ れました。安全祈願とコロナ退散の神事を執 り行った後、稲わらで高く組み上げたおさい とうに火をくべました。火はあっという間に わら全体に回り、時々支柱の竹が爆ぜる大き な音に驚く参加者たち。地域住民皆で火を囲 み、写真撮影や近況報告に花を咲かせました。